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Assunto: TraçadodoIC9emváriasfreguesiasdoconcelhodeOurém

Destinatário: MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações

Ex.moSr.PresidentedaAssembleiadaRepública

o Traçado do IC9,itinerário incluído na sub-concessãoLitoral Oeste, previa até há bem

pouco tempo, a passagem em viaduto na ER349, junto à localidade de LouçãsjOurém. Esta

ERserve várias freguesias do concelho (Olival,Espite, Urqueira, Matas e Cereal). O mesmo se

previa para a ER356 que serve Caxariase Freixianda, todas freguesias do concelho de Ourém.

Na passada semana, a Assembleia de Freguesia do Olival foi confrontada com uma

alteração de traçado para a referida freguesia, na qual, aquela estrada principal do

Olival será cortada à passagem do IC9, sendo posteriormente apontado como

alternativa a construção de uma outra estrada de acessoa este itinerário.

Acontece que esta estrada faz actualmente a ligação da população local nos seus

movimentos diários, que nem sempre se coadunam com o tipo de trânsito interurbano

que circulará naquele itinerário.

Assim, os normais fluxos e movimentos da freguesia, ficarão irremediavelmente

afectados por esta recente alteração, e o transtorno causado à população é imenso,

que para os seus pequenos trajectos diários passarãoa ter que se deslocar mais de 700

m até à referida alternativa.

Os Deputados do PSD,abaixo-assinados, ao abrigo das disposições constitucionais e

regimentais aplicáveis, vêm por este meio solicitar esclarecimentos ao Sr. Ministro das

Obras Públicas, Transportes e Comunicações, através das empresas tuteladas, por
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intermédio de Vossa Excelência,nos termos e fundamentos apresentados, o seguinte:

1- Cópia do traçado do IC9no espaço abrangido pelo concelho de Ourém;

2 - O que motivou a alteração de traçado da ER349 que serve as referidas freguesias?

3 - Que procedimentos foram desenvolvidos no âmbito desta alteração de traçado,

concretamente que comunicação foi desenvolvida com a população bem como para

com os seus órgãos eleitos (Junta de Freguesia e Câmara Municipal), para que até ao

momento esta alteração não tivesse a devida atenção?

Paláciode SãoBento,7 de Junhode2010.

OsDeputados:


